

Alfonso Grande no concibe España "sin un sistema de pensiones"

Grande ofreció este jueves en el Campus la conferencia sobre la "La evolución de la protección social en España" enfocada a la situación actual de las pensiones

EL PUEBLO

CEUTA.- Este jueves tuvo lugar en el Campus Universitario una conferencia sobre "La evolución de la protección social en España" enfocada a la situación actual de las pensiones ofrecida por Alfonso Grande de Lazna, licenciado en Derecho por la Universidad de Granada y diplomado en Seguridad Social y Derecho Laboral por el Centro de Estudios Financieros de Madrid. Grande ha desempeñado el cargo de Jefe de la Oficina Única de Extranjeros desde junio de 2008 y actualmente es el director provincial del Inmerso.

La conferencia se dividió en dos partes, en la primera se llevó a cabo un análisis histórico de la protección social en España y en la segunda parte más práctica enfocada a la Administración Electrónica.

En la parte más teórica de la conferencia relató el inicio de la protección social en España, donde llevó a cabo un análisis sobre todas las transformaciones que ha sufrido la protección social en España desde finales del siglo XIX a principios del XX, con la primera ley que se publica, que es la Ley de Agencias de Trabajo de 1900.

Con ello hizo una génesis histórica de cómo ha ido evolucionando con el Instituto Nacional de Previsión, los diferentes seguros gestionados por este, sobre el seguro de obligatorio de vejez e invalidez y su ampliación a viudedad diez años después, la creación de los Montepíos, hasta llegar a los Pactos de la Moncloa.

Una vez finalizada la parte



Conferencia sobre la "La evolución de la protección social en España". / FOTO REDUAN

teórica sobre la evolución de la protección social en España, dio comienzo la parte más práctica, sobre la Administración Electrónica que permite "un acercamiento desde nuestra propia casa al sistema de la Seguridad Social", acceso a la sede electrónica, activación de claves y todo tipo de facilidades que pueda tener el ciudadano para acceder a la Seguridad Social. Los asistentes si están interesados podrán acercarse a la sede de esta para activarles las claves para que "luego desde sus casas puedan conocer el estado de su pensión o cualquier tipo de trámite que sea necesario".

En cuanto a la situación actual de las pensiones Alfonso

Grande, realizaba un pequeño análisis sobre la "incertidumbre" que hay ahora en la actualidad sobre la revalorización que se ha llevado a cabo del sistema de las pensiones.

Este sistema está marcado dentro del Pacto de Toledo que se constituyó para establecer los mecanismos de previsión de las pensiones en el futuro, tanto por el lado de los ingresos como por el lado de los gastos. El autor considera que "no se puede perder de vista que estamos en una sociedad donde la esperanza de vida ha aumentado provocando que el tiempo de duración de las pensiones también sea mayor, si antes el tiempo medio de un pensionista podía ser de 16 años ahora

estamos en una media por encima de los 20 años esto hay que sopórtalo".

Actualmente España se encuentra en un periodo donde ser recauda mucho dinero pero el gasto es uno de los más altos que se ha tenido en lo que a pensiones se refiere, por ello el conferenciante considera que "hay que buscar el equilibrio entre el gasto y el ingreso".

Grande no concibe España sin un sistema de pensiones, considerándolo "impensable" debido a la estructura de nuestro sistema de protección social. Además ha querido recordad que en el artículo 41 de la Constitución que garantizará una protección social suficiente en una situación de necesidad.

'Cuando Ceuta fue Cuba' nueva obra de Francisco Sánchez

E.P./CEUTA.- El historiador ceuti Francisco Sánchez Montoya ha adelantado sobre lo que está trabajando en su próxima obra 'Cuando Ceuta fue Cuba'. Una investigación que le ha llevado a viajar a Londres y Madrid para seguir descubriendo algunos de los secretos del siglo XIX en nuestra ciudad.

La trama de esta obra tratará sobre los deportados cubanos que acabaron formando sus familias en la ciudad y de aquellos ceutíes que se marcharon a Cuba de la mano de estos presos cuando pudieron regresar a su tierra natal. En un par de años esta obra vera la luz.

Nuevo proyecto de innovación docente en Educación

E.P./CEUTA.- Desde la facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta se está llevando a cabo un nuevo proyecto de innovación docente denominado "Disfrutar y aprender a enseñar en vivo en el Aula de Educación Infantil durante la formación universitaria".

Este proyecto se desarrollará el próximo 20 de mayo en horario de mañana de 9:45 a 13:00 horas y el viernes 24 el mismo horario de mañana y por la tarde, a partir de las 17:30 se llevará a cabo una acción integrada con la Asociación de Autismo.

VOTA **VOX**

Tu voz en **Ceuta**



CANDIDATO A LA PRESIDENCIA DE LA CIUDAD AUTÓNOMA DE CEUTA - JUAN SERGIO REDONDO PACHECO